



やまぶき

大田市立大森小学校

学校だより No. 355

発行日 令和7年6月19日

文責 校長 橋井泰治



5/20 森林教育講座

NPO 法人もりふれ倶楽部より講師をお招きし、森林教育講座を開催しました。はじめに間伐材等を利用しての工作を行いました。たくさんの材料を準備いただき、子どもたちも夢中で作品づくりを楽しむことができました。その後、間伐を通じて環境を守ることの必要性を話していただいたり、外でネイチャーゲームを実施したりしました。学校周辺の豊かな自然のありがたさを感じた時間でした。



5/23 第128回大田市小学校連合運動会

大田市内小学校全 5・6 年生集合による連合運動会が開催されました。学校でこれまで練習してきた 100m走、8 の字縄跳び、対面パス、代表リレーに挑戦しました。思うような結果を出せず悔しさを感じた子もいたかもしれませんが、一人一人精一杯取り組みました。最後に撮影した集合写真では、笑顔も見られ満足した様子もうかがえました。温かいご声援をありがとうございました。



5/29 交通安全教室

大森駐在所と大代駐在所警察官、交通安全アドバイザー、スクールガードリーダーをお招きし、交通安全教室を開きました。正しい横断歩道の渡り方や自転車の整備、乗り方を学びました。2年生以上は実際に路上での乗車練習も行いました。観光される方も多い町ですので、交通ルールを正しく守り安全に過ごしてほしいです。



6/2 梅採り

毎年恒例の梅採りを行いました。今年は、豊作でたくさんの実(全体で 40Kg 以上)を集めることができました。梅ジュースづくりに使う量だけ残し、後は家庭に持ち帰り使ってもらうことにしました。楽しい時間を過ごすことができました。



6/7 第42回高山地区小学校連合運動会

高山小学校との合同開催による運動会を実施しました。天候にも恵まれ、長距離走、短距離走、学年種目、綱引き、全校リレーなどすべての競技に全力で取り組みました。また、高学年を中心に練習してきた応援合戦では、それぞれの組がしっかり声をだしアピールしていました。開閉会式では、6年生代表による立派な挨拶もあり、これまでの想いや感謝の気持ちを伝えていました。とてもよい運動会となりました。応援いただきました、来賓、保護者、地域の皆様、ありがとうございました。



6/12 いじめを考える集会

みんなが過ごしやすい学校をつくるために、「いじめについて考える集会」を開きました。担当者の示した具体的な事例をもとに、グループに分かれ話し合いました。言葉の使い方や気をつけることや相手を思いやる行動をとることなど、たくさんの大切な視点を見つけました。いじめを許さない、見過ごさない風土をこれからも作っていきましょう。



日	曜	7月の主な行事
2	水	世界遺産登録記念給食
3	木	なかよし交流会(やまぶき)
7	月	児童総会
8	火	愛護少年団活動
9	水	個人懇談(~11日)
18	金	終業式